

## 米国高校野球部が中津川市を訪問します

東京2020オリンピックの際に中津川市で事前合宿を行なった米国レスリングチームとのホストタウン交流をきっかけに、日本遠征中の米国高校野球部が中津川市に訪れ、市長面談と中京学院大学硬式野球部との交流試合を行います。

### 市長面談

- 日時 令和6年4月3日（水曜日） 9:00～9:30
- 場所 中津川市役所 本庁舎 3階 市長公室
- 訪問者 米国オハイオ州クリーブランド セント・イグナチオ高校  
野球部 ヘッドコーチ <sup>ブラッド ガナー</sup> Brad Ganor 氏（配偶者も同席）  
アドバイザー <sup>はった ただあき</sup> 八田 忠朗 氏

### 親善交流試合

- 日時 令和6年4月3日（水曜日） 10:00～11:30
- 場所 中津川公園野球場（夜明け前スタジアム）（中津川市茄子川 1683-800）
- 対戦校 中京学院大学硬式野球部2年生チーム VS セントイグナチオ高校野球部

### 経緯

セント・イグナチオ高校でアドバイザーを務めている八田忠明氏は東京2020オリンピック事前合宿の際に通訳として参加されており、その縁から、令和5年4月には同校ラグビー部の日本遠征の際にラグビー部を連れて中津川市に訪れている。

今年と同校野球部の日本遠征が行われ、日本には3月27日から10日間滞在し、中津川市には、4月2日（火曜日）から翌日3日（水曜日）のお昼まで滞在する。

東京2020オリンピックが終わり、コロナが落ち着いてから2年連続の交流となる。

### セント・イグナチオ高校野球部詳細

- ・2019年オハイオ州大会チャンピオン校
- ・日本遠征参加人数 79人（選手52人、保護者、コーチ27人）
- ・セント・イグナチオ高校はキリスト教カトリック系の男子高校

### お問い合わせ先

文化スポーツ部 生涯学習スポーツ課 担当者：永本  
電話：0573-66-1111（内線4306）